

# JR東労組

# サークルNEWS

[http://www.jreu.or.jp/jreu\\_circle/index.htm](http://www.jreu.or.jp/jreu_circle/index.htm)

2015年11月10日

第 1 2 号

東日本旅客鉄道労働組合  
サークル協議会  
発行責任者：矢島敏幸  
編集者：野中広俊

# 第24回園芸部総会・研修会開催！

第24回園芸部総会・研修会、第10回OB会が10月25日～26日、岩手県田野畑村羅賀荘で31名の参加により開催されました。私たち園芸部は現職よりOB会員の参加が多く、超高齢化なサークル活動となっております。しかしJR発足当時のJR東労組の歴史を知っている方も多く、熱く語るJR東労組に対するエネルギーは私たちも学ぶべきものを感じる事が出来ました。また本部からの講演もいただき、現在の会社の技術継承の問題や安全管理への危機感などについて議論しました。講演会に参加した仲間からは、真剣な眼差しで講習を受け熱い講演会となりました。交流会では羅賀荘の方から人との繋がり、人に生かされ、生きている事に感謝している事のお話と、和気あいの踊りからも感謝の気持ちが伝わる交流会となりました。これから多くの退職者を向かえ、新しい時代を向かえます。自分達の会社は自分達で創り上げていくJR東労組の姿勢は大切であり、組合員のモチベーションを高めるものだと思います。部長も若返りをはかる事が出来ました。

翌日訪れた北山崎は風光明媚な岩手を代表する名所で、ぜひ県外の方にも訪れていただきたいと思います。少子高齢化なサークルではありますが、園芸に興味のある方は一緒に活動してみませんか。



# 園芸部に集い、草木や花を楽しみましょうか？